

Les dialogues de paix pour la Colombie se poursuivent aujourd'hui à La Havane



La Havane, 25 août (RHC-PL)- Les représentants des FARC-AP, Forces Armées Révolutionnaires de Colombie- Armée du Peuple et de l'exécutif colombien poursuivent aujourd'hui à La Havane, la capitale de Cuba, les négociations dans le cadre du 40^e cycle des conversations de paix. Dans un communiqué diffusé hier, les FARC-AP, demandent un plus grand engagement du gouvernement du président , Juan Manuel Santos, pour mettre fin à plus d'un demi-siècle de conflit armé dans le pays sud-américain.

Les FARC-AP ont déploré la mort du représentant légal du Conseil Communautaire de Alto Mira y Frontera, le leader autochtone Genaro García, et se sont engagées à sanctionner le fait qui contrarie sa politique sur le comportement envers la population civile et à prendre les mesures correspondantes pour éviter qu'il se reproduise.

L'organisation a affirmé qu'elle a agi avec une absolue transparence et rigueur sur l'application du cessez le feu unilatéral et a condamné la position gouvernementale de dialoguer sans que les combats ne cessent.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/66848-les-dialogues-de-paix-pour-la-colombie-se-poursuivent-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba